

Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Pendampingan Vaksinasi PMK di Desa Binaan

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 10, 2023 - 15:37



TUBAN, – Babinsa Koramil 11 Kenduruan Kodim 0811 Tuban Serda Tato melaksanakan pendampingan Vaksinasi PMK (Penyakit Mulut dan Kuku) bersama Dinas Ketahanan Pangan, Peternakan dan Perikanan wilayah di Desa Bendonglateng Kecamatan Kenduruan Kab. Tuban, Senin (10/07/2023).

Demi menyelesaikan tugas Vaksinasi PMK di Dusun Bendogowah Desa Bendonglateng Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, dokter hewan Ibu Katik Endah Utami bersama para Mantri hewan berjumlah 7 orang melaksanakan Vaksinasi ini baru pertama di Dusun Bendogowah.

Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Serda Tato menjelaskan bahwa masyarakat Dusun Bendogowah dan Bendonglateng selalu menanti kedatangan tim Vaksinasi PMK ke wilayahnya karena di tempat ini masih ditemukan adanya penyakit kulit pada hewan ternak terutama pada sapi yaitu LSD (Lumpy Skin Disease) atau disebut masyarakat Kenduruan Lato lato.

“Penyakit PMK sampai sekarang masih menyerang sapi khususnya di Dusun Bendogowah lantaran hewan mereka sebelumnya belum pernah mendapatkan anti bodi berupa suntik Vaksinasi PMK yang notabene Vaksinasi ini dapat mencegah datangnya Virus LSD ini,” Terangnya.

Sehingga tim kesehatan hewan yang dipimpin oleh dokter hewan dapat terlaksana dengan lancar dan tidak ada perdebatan saat akan melakukan Vaksinasi kepada hewan ternak warga.

Dikatakannya, Drh. Ibu Katik Endah utami menyadari bahwa Vaksinasi PMK yang merupakan program Pemerintah Pusat ini dilakukan dengan tujuan mencegah dan menghambat berkembangnya virus lain pada hewan Sapi dan kambing.

“Terimakasih pak Babinsa Koramil 11 Kenduruan yang selalu setia mengikuti pendampingan Vaksinasi PMK diwilayahnya,” Ucap Dokter hewan.

Vaksinasi PMK yang dimulai pukul 08.30 Wib sampai dengan saat ini berjalan dengan lancar, dan aman, meski ada sedikit kendala di lapangan yang tidak terlalu berarti yaitu pemilik sapi ada yang tidak di rumah, sehingga harus dilewati untuk dilakukan Vaksinasi esok hari. (Faro)